



Humillante, cateo a casa de Alito: López Obrador

Se dice inconforme por cómo se llevó a cabo el operativo de la fiscalía de Campeche

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró como “indigno y humillante” cómo se llevó a cabo el cateo que realizó la Fiscalía General de Campeche a la residencia particular del presidente del PRI, Alejandro Moreno, como parte de una investigación contra el dirigente partidista.

“Quiero expresar mi inconformidad por la forma en que se llevó a cabo un procedimiento judicial en Campeche. Hablo en la forma en que entraron a hacer una dirigencia en la casa del presidente del PRI. Ustedes saben que el señor no es santo de mi devoción, pero no estoy de acuerdo con el procedimiento.

“Porque es indigno, porque no se puede humillar, vulnerar la dignidad de las personas”, señaló el Titular del Ejecutivo en su conferencia en Palacio Nacional.

Sin pregunta de por medio, el Mandatario se refirió al cateo que realizaron elementos de la Policía Ministerial, encabezados por el fiscal de la entidad, Renato Sales Heredia, como parte de la investigación por enriquecimiento ilícito contra el dirigente del PRI.

López Obrador aclaró que no está defendido “a ese señor”, sino que en un país democrático y respetuoso de las libertades ese tipo de procedimientos no deben llevarse a cabo de esa manera.

“No estoy defendiendo al señor, estoy diciendo que esos procedimientos no deben prevalecer en un país democrático y respetuoso de las libertades”.

El Presidente dijo que se debió hacer el acto judicial sin propaganda: “Tengo dos cosas bien presentes: cuando Televisa entró, por gestiones ante el gobierno de Estados Unidos, con cámaras a la

casa de Sadam Husein —dictador iraquí— y un reportero famoso mostró cómo vivía, y se hizo todo un espectáculo”.

Señaló que el otro hecho reciente que recuerda fue el golpe de Estado en contra del expresidente de Bolivia Evo Morales.

“Lo que le hicieron a Evo, que, igual entraron a su domicilio y grabaron todo para degradarlo, además con pintas racistas. No estoy de acuerdo con eso. Se debió haber hecho el acto judicial sin la propaganda”.

López Obrador ha criticado la actitud del dirigente nacional del PRI por oponerse a su reforma constitucional al sector eléctrico, que fue rechazada por la oposición en la Cámara de Diputados. Esto porque Alejandro Moreno ordenó a sus legisladores priistas votar en contra ■



Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, se encuentra bajo investigación por presunto enriquecimiento ilícito.